



令和2年11月27日

ついでる保育園

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになりますが、子どもたちは寒さを吹き飛ばす勢いで鬼ごっこをしたりカートを押したりして遊んでいます。また、散歩を通して近所の人との交流を持ち、近くの公園では、色々な遊具を使って楽しんでいます。体調を崩しやすい季節になってきましたが、健康管理に十分気を付けていきたいと思えます。

### 非認知能力の大切さ

幼児教育の分野では、最近非認知能力の大切さが言われるようになりました。非認知能力は、IQ(知能指数)等で数値化される認知能力と違って、目には見えにくいものです。具体的には目標や意欲、興味関心を持ち粘り強く仲間と強調して取り組む姿勢等を目指し「学びに向かう力」「生きる力」とも表現されています。すなわち、目標を達成する力(忍耐力、意欲、自己抑制)、他者と協働する力(協調性、共感性、信頼)、情動を制御する力(自尊心、自信、問題行動のリスクの低さ)等です。

なぜ、非認知能力が大切だと言われるようになったのでしょうか。一つにはIQの効果は次第に薄れて介入が終了して4年経つと消えてしまう。もう一つの非認知能力は介入後50年経っても効果を維持し、これらの教育的介入を受けた子どもたちのその後の人生が、就学前に育まれた非認知能力によって幸福感、経済能力、健康や適応状態等が養われ、幼児期に身につけた非認知能力は大人になっても、永久的に存在することが分かってきました。

そこで、非認知能力を養う一つに、子どもにとっては安心できる大人との愛着関係の確立が必要不可欠で、幼児期の愛着は非認知能力が育つ基盤になります。

このことから、幼児期には知育偏重教育より、愛情たっぷりの豊かな人間性を育てる、非認知能力を養う教育が大切なのではないでしょうか。

園長 原田静枝



公園で遊んだよ。滑り台やぶらんこ、楽しかったね！



### 12月の行事予定

日	曜日	内容	日	曜日	内容
1	火		17	木	
2	水	体操教室(9:45~10:45)	18	金	
3	木		19	土	クリスマス発表会 (まつ組9:15~9:50・たけ組10:30~11:00)
4	金		20	日	
5	土		21	月	リトミック(9:45~10:40) 土日利用調査×切
6	日		22	火	ついでるタイム(10:00~10:15)
7	月	リトミック(9:45~10:40)	23	水	
8	火		24	木	英語Deあそぼ(10:00~10:45)
9	水		25	金	園だより・保健だより・献立表・給食だより配布 食育の日
10	木	英語Deあそぼ(10:00~10:45)	26	土	
11	金	土日利用調査配布	27	日	
12	土		28	月	身体測定 職員会
13	日		29	火	年末休園
14	月	リトミック(9:45~10:40)	30	水	↓
15	火		31	木	↓
16	水	体操教室(9:45~10:45)			

★年末年始休園日は12月29日~1月3日になります。よろしくお願いいたします。